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Amt Temnitz                                    Walsleben, 22.07.2010 
- Amtsausschuss����

E r g e b n i s p r o t o k o l l 

der Sitzung des Amtsausschusses am 21.07.2010 
Beginn:  19.00 Uhr 

Ende:   19.30 Uhr 

Anwesenheit 
anwesend entschuldigt unentschuldigt 

Herr Thomas Voigt Frau Christine Lackmann  
Herr Burghard Gammelin Herr Ulrich Krebs  
Herr Lothar Richter   
Herr Detlef Scholz   
Frau Jana Schmidt   
Herr Helmut Braun   
Herr Bernd Fülster   
Herr Manfred Mann   
Herr Dirk Born   
Herr Hans-Jürgen Berner   
 

Mitarbeiter der Verwaltung:   Frau Dorn, Frau Koch, Herr Pieper, Frau Clajus 

Gäste:     Frau Fabian (MAZ) 

Protokollführerin:  Frau Clajus 

Tagesordnung: 

a) öffentlicher Teil 
1. Eröffnung der Sitzung 
2. Entscheidung gemäß § 42 Abs. 3 Satz 2 BbgKVerf über eventuelle Einwendungen gegen die 

Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten Sitzung 
3. Feststellung der Tagesordnung 
4. Protokollkontrolle 
5. Einwohnerfragestunde 
6. AA/18/10 Wiederinbetriebnahme des Schienen (Güter-)verkehrs auf der Strecke          

Neuruppin – Neustadt (Dosse) 
7. Behandlung der Anfragen von Mitgliedern des Amtsausschusses 
b) nicht öffentlicher Teil 
8. Entscheidung gemäß § 42 Abs. 3 Satz 2 BbgKVerf über eventuelle Einwendungen gegen die 

Niederschrift über den nicht öffentlichen Teil der letzten Sitzung 
9. Protokollkontrolle 
10. Behandlung der Anfragen von Mitgliedern des Amtsausschusses 
 

a) öffentlicher Teil 

 

TOP 1:  Eröffnung der Sitzung 
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Herr Voigt begrüßt die Amtsausschussmitglieder, die Mitarbeiter der Verwaltung, Frau Fabian von 
der Presse (MAZ) und stellt gleichzeitig die Beschlussfähigkeit fest. 

TOP 2: Entscheidung gemäß § 42 Abs. 3 Satz 2 BbgKVerf über eventuelle Einwendungen 
gegen die Niederschrift über den öffentlichen Teil der letzten Sitzung 

Der öffentliche Teil des Protokolls vom 30.06.2010 wird einstimmig anerkannt (10 Ja-Stimmen). 

TOP 3: Feststellung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird mit 10 Ja-Stimmen anerkannt. 

TOP 4: Protokollkontrolle 

zum TOP 6 AA/15/10 Haushalt 2010 – Außerplanmäßige Ausgabe Planungsleistung für 
Bauvorhaben „ Erweiterung Feuerwehrgerätehaus Garz“: 

Frau Dorn informiert, dass mit dem Planer für das FFw-Gerätehaus in Garz ein Termin 
stattgefunden hat und in den nächsten 2 bis 3 Wochen ein Angebot vorliegt. 
 
zum TOP 8 AA/06 A/10 Sanierung Dach Bauhofgebäude: 

Die gemeinsame Besichtigung hat noch nicht stattgefunden, wird aber in den nächsten 14 Tagen 
organisiert. 
 
TOP 5:     Einwohnerfragestunde 

keine 

TOP 6: AA/18/10 Wiederinbetriebnahme des Schienen (Güter-)verkehrs auf der Strecke 
Neuruppin – Neustadt (Dosse) 

Die Amtsausschussmitglieder wollen über das Gutachten, das bis zum 27.07.2010 erstellt wird 
sowie sämtliche Vertragsangelegenheiten informiert werden. 

Folgende Punkte sollten lt. Herrn Scholz beachtet werden: � im Vorfeld mit den ansässigen Betrieben sprechen, feste Verträge müssen vorliegen � halbjährliche Kontrolle durch eine Kommission � Klausel falls verkauft wird im Vertrag mit aufnehmen 

Laut Frau Dorn sind im Vertragsentwurf halbjährliche Zahlungen sowie Sitzungen enthalten. Die 
Gemeinden haben sich in den Sitzungen für die Wiederinbetriebnahme entschieden. 

Beschlussvorschlag: 

1. Der Amtsausschuss beschließt einen Betriebskostenzuschuss in Höhe von max. 18.000 € p. a. an 
die Prignitzer Leasing AG zur Abdeckung des operativen Defizits aus der Bestandssicherung 
und den Betrieb der Eisenbahninfrastruktur der Strecke Neustadt (Dosse) – Neuruppin für die 
Dauer von 3 Jahren. 
 

2. Der Amtsausschuss ermächtigt das Amt Temnitz, den Vertrag über die Bestandssicherung und 
den Betrieb der Eisenbahninfrastruktur der Strecke Neustadt (Dosse) – Neuruppin 
abzuschließen. 
 

3. Die Beschlüsse unter 1. und 2. stehen unter dem Vorbehalt, dass die Ergebnisse der bei der TFH 
Wildau in Auftrag gegebenen Untersuchung die mittelfristige Wirtschaftlichkeit des Vorhabens 
bestätigen.  
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Abstimmungsergebnis: 

10 Ja-Stimmen    0 Nein-Stimmen   0 Enthaltungen 

 

TOP 7 :      Behandlung der Anfragen von Mitgliedern des Amtsausschusses 

Herr Mann hat im Radio von einem Fördermittelmittelprogramm mit 1,6 Mio. € gehört und fragt an, 
ob die Gemeinden mit dem Geld etwas realisieren könnten bzw. für was werden die Fördermittel 
eingesetzt. 

Frau Dorn erklärt, dass es sich bei dem Fördermittelprogramm um die Förderung von 
Langzeitarbeitslosen handelt.  

Herr Mann erinnert noch einmal an den Weg zwischen Kerzlin und Paalzow und fragt an, ob da 
nicht mit Fördermittel wenigstens ein Radweg gebaut werden könnte. 

Herr Fülster spricht den Fall EGT an: 

- Vorteil vom Gewerbepark haben nur die Anliegergemeinden, aber alle Gemeinden müssen 
zahlen. 

- Besteht die Möglichkeit den Temnitzpark dem Amt oder einer Gesellschaft zuzuführen? 

Frau Dorn prüft gerade den Sachverhalt und Herr Voigt möchte diese Frage im nicht öffentlichen 
Teil behandeln. 

b) nicht öffentlicher Teil 
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